Résumé du PFE : sous titre : Situation de la brucellose bovine en Algérie de 2000 à 2005

Résumé:
En raison de l'importance économique, hygéinique et zootechnique de la brucellose bovine, il s'est apparu intéressant de mener une étude sur cette maladie bactérienne. Cette étude a été réalisée à travers un rappel sur l'agent causal, l'épidemiologie, la clinique et la prophylaxie de cette affection, mais surtout par la consultation et l'analyse des statistiques nationales (de 2000 à 2005) fournies par la Direction des Services Vétérinaires. Il s'ensuit que le taux de dépistage est faible alors que le pourcentage d'infection et de fuite à l'abattage des cas positifs est élevé. Il faudrait y remédier par un dépistage statistiquement valable, une sensibilisation des tenants de la production bovine et un remboursement total des abattages.
Abstract:
Because of the economic, hygeinic and zootechnical importance of bovine brucellosis, it appeared interesting to us to undertake a study on this bacterial disease. This study was carried out through a recall on the causal agent, the epidemiology, the private clinic and disease prevention of this affection, but especially by the consultation and the analysis of the national statistics (of 2000 to 2005) provided by the Direction of the Veterinary Services. It seems that the rate of tracking is weak whereas the percentage of infection and escape to the demolition of the positive cases is high. It would be necessary to solve these problems by a statistically valid tracking, a sensitizing of the different actors of the bovine production and a total refunding of demolitions.
